
Protokoll 23.01.12

Anwesende: Madeline, Paul, Ronny, Enrico, Laura, Mirijam, Jan, Rupert, Flo, Jojo, Jens, 
Gäste: Maria, Claudia, Marco, Stephan, Philipp
Tagesleitung: Madeline
Protokollant: Enrico

Tagesordnung
1.Begrüßung und Formalia
2.Berichte (Institutsrat, Stura)
3.Vernetzungstreffen
4.Kürzungsaktionen
5. Finanzen
6.Wahlhelfer
7.Jacob
8.Image
9.Sommerparty
10.Prophil
11.Sonstiges

Die Sitzung beginnt 18:30 Uhr

1.Begrüßung und Formalia 
Christinas Stimmrecht ruht, weil sie sich zurückgezogen hat.
Wir sind noch 12 Stimmberechtigte. Der FRS ist beschlussfähig.
Das Protokoll wird angenommen mit kleinen orthographischen Änderungen

2.Berichte (Institutsrat, Stura)
Institutsrat Philosophie
Madeline kümmert sich um das Problem mit Frau Eissa. Hat aber von Rohbeck bisher nichts 
erfahren.
Marco berichtet vom Institutsrat Philosophie. Die Verhandlungen betreffs der Kürzungen scheinen 
insofern gut für das Institut zu laufen, weil nur noch auf 3 Professuren gekürzt werden soll anstatt 
auf 2. Allerdings war  der Erhalt dieser 3. Stelle schon vor dem offenen Brief der Professoren im 
Raum. Es kam zu Überlegungen im Zeichen des Protestes Veranstaltungen zu boykottieren. Das 
wurde aber verworfen. Aber was außer Verhandlungen getan werden kann, bleibt unklar. Man 
müsste ein Alternativkonzept (mit NC) entwickeln und es dem Rektor vorlegen. In den 
Verhandlungen könnte man drohen, die Philosophie nach Leipzig zu verlagern, falls man nicht 
bekommt, was man will. Dies könnte allein deshalb schon funktionieren, weil hier 
Lehrer.Ausbildung gebraucht wird. Es haben sich mehr Dozenten für mögliche Aktionen gemeldet. 
Neue Beschlüsse in der Master-Studienordnung und ein neues 5. Modul. Dieses 5. Modul heißt 
"Forschung", in dem man alles innerhalb des Angebots des Instituts besuchen und sich auf seine 
Master-Arbeit spezialisieren kann. Da schreibt man ein Expose und eine Hausarbeit. Der 
Profilbereich bleib erhalten.
Der Institutsrat hat Maßnahmen gegen Irrgang verhängt, weil der seine Rechnungen nicht bezahlt.
Man versucht einen Ersatz von Theda Rehbock zu bekommen. 
Drittmittelstellen bei Irrgang und Rentsch.

Institutsrat Geschichte (hat noch nicht getagt, aber was sollen die entsendeten reintragen?)
Ronny meint, es sollten mehr Masterseminare eingeführt werden. Dezernat 3, Sachgebiet 5 (3,5) 
gilt oft als Ausrede, um eine Formulierung nicht aufzunehmen, weil dieses Dezernat es ablehnen 
könnte (es bearbeitet und prüft alle Ordnungen)



18.01.
Bei der Logik-Übungen waren die Leute interessiert. Sie wollten mehr Öffentlichkeit, mehr 
Sichtbarkeit des FSR und von Infos. 
Der Senat hat bereits eine Protestnote an den Landtag verfasst. Der Rektor, Kanzler und Dekane 
haben bei der "Besetzung" viele Besprechungen gemacht. Die zentrale Aussage war, wir wollen 
keine Stelle kürzen, aber das liegt am Haushaltsplan. Lösungsvorschläge gingen eher unter. 
Mittwoch 15:30 Uhr im Rektorat wieder zu Gesprächen drängen. 

Stura
Flo berichtet. Quoten-Antrag wurde mit Mehrheit vertagt, weil Antragsteller nicht da war. Es gab 
Wahlen zum Verwaltungsrat des Studentenwerkes. Der Stura bekommt neue Boxen. 
Studierendenhaus wurde vorgestellt. Demnächst soll ein Pavillion aus Europaletten gebaut werden. 
Wer Lust darauf hat, in die Jury für die Entwürfe reinzugehen, soll sich bei dem Projekt melden. 
Gruppe 13. Februar hat zweite Veranstaltung gemacht und die lief gut.

Netzteilprüfung
Ronny war bei der Prüfung der elektronischen Geräte. Er ist es jetzt "ausgebildet"/berechtigt sie zu 
prüfen. Er rtaut sich aber nur zu die Kabel selbst zu testen. 

3.Vernetzungstreffen
Mirijam betragt  für Getränke und Süßigkeiten/Knabberzeug und Fahrtkostenerstattung 50 Euro.
Tagesordnung wurde rumgeschickt. Tagesleitung und Protokollant stehen fest. Findet im 
Barkhausenbau BAR E-63 statt.

4.Kürzungsaktionen
Plakate und Postkarten werden vorgestellt. Aber angeblich gibt es nicht so viele (nur 200). Die 
müssen/sollen von den FSRen aufgehangen werden. 

5. Finanzen
Morgen kann Madeline sagen, wieviel jeder für die Klausurtagung bezahlen muss.

6.Wahlhelfer
16 Menschen haben sich gemeldet, ein Wahlgeschenk anzunehmen. Wir warten bis nächste Woche 
und wer noch welche kennt, kann sie darüber informieren. 

7.Jacob
Das Thema ist abgeschlossen. Er ist nicht zur Aussprache gekommen.. hat sich entschuldigt. 

8.Image
Zwei verschiedene Eulen werden vorgestellt. 
5 sind für die dicke Eule.
6 sind für die dünne Eule.
280 Euro sind veranschlagt für 5000 DIN A4 (wären geschnitten 20000 Flyer), 500 Plakate und 
eine Fahne (andere Kombinationen und Mengen sind möglich)
Buttons können im Stura gemacht werden.
Flo beantragt 250 Euro für Image-Kampagne.. Flyer, Plakate und Fahne.

9.Sommerparty
Demnächst kommt eine Mail, wer alles sich daran beteiligen will (TUWIS wollen schonmal)
Es muss noch Ordnungsamt und Lärmschutz beachtet werden.



10.Prophil
Ist auch kritisch gegenüber dem Deutschlandstipendium, aber sie wollen auch darauf achten, dass es
an wirklich ehrenamtlich Engagierte geht und nicht an bloße Parteimitglieder. 
Thema wird auf nächste Woche vertagt. 

11.Sonstiges
Solikonzert am Samstag in der neuen Mensa (gibt auch Flyer). 5 Euro Vorkauf. Abendkasse 7 Euro.
Alle schauen mal nach, wie man den Drucker im Büro zum Scannen bewegen kann.
31.01. Veranstaltung im Hygienemuseum "Retten wir die Welt"... auf die Homepage setzen"
Maria will als nicht stimmberechtigtes Mitglied mitmachen. Allgemeiner Beifall.
Am Wochenende war der Workshop zur Gremienarbeit (Fak-Rat, Kommission, Hochschulgesetz)
 Jens tritt aus der Fachstudienkommission Politikwissenschaften zurück. Dafür will sich Sebastian 
Trept entsenden lassen. Rupert hält Fürrede. Es gibt keine Gegenrede, also ist er entsendet.

Sitzungsleitung nächste Woche: Mirijam
Protokollant nächste Woche: Jens
Die Sitzung endet: 20:20


